



Suprema Corte la felicita por su victoria

| Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

POR MEDIO DE UNA MISIVA, el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), presidido por la ministra Norma Lucía Piña Hernández, envió una felicitación a Claudia Sheinbaum por su triunfo en las urnas.

"Le saludo derivado de los resultados derivados de un muy importante proceso electoral en que usted ha sido elegida próxima Presidenta de México. Esta de-

cisión de las y los mexicanos representa, sin duda, un hito en la historia del país, entre otros motivos, por ser usted la primera que encabeza el Poder Ejecutivo Federal", señaló.

La carta cuenta con las rubricas de la ministra presidenta Piña Hernández, Ana Margarita Ríos Farjat, Yasmín Esquivel Mossa, Loretta Ortiz Ahlf y Lenia Batres Guadarrama; los ministros Jorge Mario Pardo Rebolledo, Alberto Pérez Dayán, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, Luis María Aguilar Morales, Juan Luis

González Alcántara Carrancá y Javier Laynez Potisek, también son firmantes

El mensaje se hizo público más de 12 horas después de que la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, informara que Claudia Sheinbaum Pardo ganó las elecciones de 2024 con una ventaja de 30 puntos porcentuales y una mayoría legislativa en ambas Cámaras del Congreso de la Unión, lo que le permitiría llevar a cabo las reformas constitucionales del llamado "Plan C".